



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA # 811

La rotonda Caneyes estará lista en noviembre del 2018

La construcción de una nueva rotonda sobre la avenida Caneyes con carrera 19 llega para completar el plan de movilidad en Girón, que lidera el alcalde John Abiud Ramírez, con el objetivo de eliminar los semáforos en esta zona y así darle mayor flujo vehicular a esta importante vía arterial del municipio.

A la fecha, avanzan trabajos con el 39% a través de actividades de perfilado vial y movimientos de tierra en este proyecto cuyo diámetro interior será de 16.5 metros, con una longitud de calzada de ocho metros. \$ 1.200 millones serán invertidos en esta obra que además contempla la construcción de espacio público que contará con dos metros de ancho.

La obra, que promete estar lista para noviembre del año en curso, tendrá como fin la conexión de esta glorieta con la doble calzada de la carrera 19 y así generar un completo desarrollo vial en la zona sur del municipio.

29 de junio de 2018